

Fresh Talk

～ フレッシュトーク ～



ホテル日の出岬 勤務

えんどう みゆう
遠藤 未結 さん

今年の3月に雄武高校を卒業し、4月からホテル日の出岬で勤務する遠藤未結さん。学生時代、同館でアルバイト経験を積み、正式に社会人デビューを果たしました。

現在の仕事について「フロントとレストランのスタッフとして働いています。覚えることが多いですが、一人でも多くのお客さまのお役に立てるように頑張っています。今は職場の皆さんに助けられることが多いですが、一日でも早く知識を身に付けて頼られる存在になりたいです」と意気込みます。

仕事のやりがいについて「お客さまから『ありがとう』と感謝されたときが一番うれいすね。忙しいときこそ笑顔を忘れないようにしたいです」と目を輝かせます。

プライベートについて「英語を勉強しています。海外からのお客さまが増えていますので仕事に活かしたいと思っています。きれいな景色を見るのが好きなので、時間に余裕ができれば小樽に旅行に行きたいですね」と笑顔を見せてくれました。

今後の活躍に期待です。



雄武町民憲章（町民の誓い）

雄武町民わたしたちは、オホーツクのきびしい自然を生かし、父祖・先人の労苦を感謝しながら、郷土愛にみちた町づくりと、ひとりひとりのしあわせのため、一すこやかに、なごやかに、まめやかに一 励まし合い、希望と自信をもって、生きがいある生活につとめ、たしかな未来につながる信条をかかげて、朝夕守りとおすことを誓い合います。

- 一、自然を生かし、住みよい環境をつくります。
- 一、きまりを守り、明るい社会をつくります。
- 一、ともに助け合い、楽しい職場をつくります。
- 一、元気に働き、豊かな家庭をつくります。
- 一、希望に生き、たくましい雄武町民となります。

昭和 46 年 3 月 19 日制定

❖編集後記

Editor's note

▼夏至を迎え、陽が長くなり、暑い日が続くなど雄武町にも夏らしさがやってきたように感じます。それと同時に、脱水症状や熱中症などが恐ろしい時季でもあります。帽子などをかぶって日差しを防ぎ、こまめな水分補給、飴やタブレットなどで適度な塩分摂取をしながら、これらの症状に気をつけていきましょう。(松井)